
報 告 書 

開 催 日 時 平成２７年 ５月１３日（水） 午後７時００分 ～ 午後８時１５分 

開 催 場 所 竹駒定住促進センター(今泉地区) 

出 席 議 員 

挨  拶    班長  及 川 修 一 

司 会 進 行 菅 原   悟 

報 告 者 清 水 幸 男 

記 録 者 菅 野   定 

参 加 議 員 佐 藤 信 一  千 田 勝 治 

参 加 人 数 １３名（事務局２名）   

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

○ 今泉地区の農地を国道３４０号線と同じ高さにし、姉歯橋下流の両側の堤

防の高さをあと１メートル高くできないものか。また、嵩上げ工事が遅れ

ていると思うが、その理由と原因はなにか。そして、進捗状況はどのよう

になっているのか。 

○ かさ上げ地にある私物を撤去はしたものの、小さくフェンスとかロープに

より境を区切っているが、その対応はどのような理由があるのか。 

○ 復興大臣が被災地の補助事業で、一部地元負担を課すといわれているが、

どのようになるのか。 

○ 被災者が住宅を建設するための補助制度はいつまでなのか。今泉地区のか

さ上げは平成３０年を過ぎる場所があるというが、補助の期限は間に合う

のか、遅い地区に関しては補助の期限を延ばしてほしい。 

○ 吉田家を含めた付近のビジョンはどのようになっているのか。 

○ 災害公営住宅の空き部屋について、特に３ＤＫが残っているのはなぜか。

今後の入居率を高めるために入居条件等の検討をどのように考えている

のか。そして、入居後の家賃はどのように変化し、施設の維持管理をどの

ようにするのか。 

 

 

 

 

 



 

議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 松 田 信 之  様 

 

  平成２７年６月８日 

 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２７年議会報告会３班   

班長 及 川 修 一  ㊞   

 


